



# 気比の森

豊浦中学校学校だより

令和5年10月6日号

運動会テーマ **流星光底**  
～仲間たちと全力で～

結果はなんと・・・同点優勝！！



今年度の運動会は、計画段階から生徒実行委員会で話し合いを重ね、「生徒が考え計画し、運営しながら競技を楽しむ」運動会として開催しました。競技やルールの検討から、実際の審判、用具の準備まで生徒たちが行うように計画をし、もちろん各軍で競技の作戦や練習などもして、勝利を目指しました。応援はここ数年より思い切って声を出せることもあって、軍でまとまった声援が運動会を大いに盛り上げました。その時その時で生徒一人ひとりが役割を果たしながら主体的に活動する姿は、まさに「自分たちの運動会」でした。仲間と共に熱くなり一生懸命に取り組む姿、喜び合い輝く表情・・・運動会は大成功でした。そして、同点で両軍の優勝という結果に、一緒に戦った仲間はもちろん、熱く戦い合った相手の軍、応援に来てくださった方々や先生方もほんわかとした気持ちで笑い合いました。計画から中心となりリードし続けた3年生(校長先生セレクトの MVP は3年生！)、一緒に考えよく動き支えた2年生、積極的に参加し楽しんだ1年生。ここでの充実感を自信に、月末に迫っている文化の集いでも豊中生のよさをさらに発揮してほしいと思います。

PTAの皆様には延期となったために当日のご都合がつかなかった方もいらっしゃると思いますが、保体部の皆様を中心に、たくさんのご協力と励ましを頂きまして、本当にありがとうございました。これからも生徒たちの笑顔のために、温かいお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。